

LA FAMILIA ROLDÁN

El dolor más grande de Joaquín, cuando dejó posadas, fue abandonar a su primo, Alejandro. Los dos chicos se llevaban un año de diferencia y habían crecido juntos jugando en la casa de sus abuelos Roldán. Del abuelo había heredado su nombre; de la abuela Susana, sus ojos claros.

Los primeros meses en la nueva ciudad fueron muy difíciles: Río de Janeiro implicaba otros amigos, otro idioma, otras costumbres... Cuando empezaron las clases, su hermana Clara solo sabía unas palabras de portugués. Para peor, su padre Jeremías Monti no conseguía trabajo, por lo que su madre decidió buscar un empleo.

Después las cosas se encaminaron un poco porque llegó desde Argentina su tío Martín con toda su familia y la alegría de los primos por el reencuentro fue inmensa. Martín encontró un buen restaurante donde los cuñados comenzaron a trabajar juntos como cocineros. Esto permitió que María pudiese quedarse en casa a esperar a que naciera Lucas, el tercero de los Monti. Al año siguiente, Martín ya pudo mudarse a una casa más grande, con su mujer Laura y Pablo, que había nacido unos meses atrás.

Lee atentamente el texto y resuelve la propuesta:

1. ¿Qué relación hay entre Joaquín y Pablo?

Padre e hijo
Tío y sobrino
Primos

2. ¿Cuál es el parentesco de los abuelos Roldán con el padre de Joaquín?

Padres
Suegros
Cuñados

3. ¿Cuál es el apellido de Pablo?

Roldán
Monti
No se menciona

4. ¿Cuál es el apellido de Clara?

Roldán
Monti
No se menciona

5. ¿Cuál es el parentesco de Martín con la mamá de Joaquín?

Primo
Cuñado
Hermano

6. ¿Cuál es el parentesco de Martín con Clara?

Primo

Tío

Padrino

7. Completa el árbol genealógico de la familia Roldán:

